

# Des inaugurations en série

Samedi, Lysiane Chapuis, le maire d'Aillant, avait convié de nombreux élus afin d'assister à la pose de plaques sur des monuments de la commune.

Le lavoir a ainsi été « inauguré ». Il date des années 1890. Jean-Claude Lo Giaco, peintre, et Chantal Martin, présidente des Amis du musée de Châtillon, exposaient par ailleurs leurs toiles. Et Lysiane Chapuis a mentionné que des expositions ponctuelles auraient lieu sur site.

Après le lavoir, les officiels se sont rendus au vil-



**SAMEDI.** Lysiane Chapuis, maire, dévoile les plaques des mécènes qui ont participé à la restauration du lavoir.

lage d'artisans où Pascal Boussange, maçon, Claude Papuchon, menuisier, et Richard Nocus, électricien, se sont installés. Lysiane Chapuis a découvert sur le monument, à l'entrée de la zone, la plaque du Lions club, qui a participé à son élaboration.

Tout le monde s'est retrouvé à la salle des fêtes portant maintenant le nom de salle Marcel-Deprez, un ingénieur né à Aillant en 1843. Une conférence sur les énergies renouvelables était présentée par l'ingénieur général Jean-Pierre Chapuis. ■